
Kein gutes Gefühl…
Wir müssen wohl lernen, damit zu leben, dass manche unserer
Entscheidungen richtig sind, sie aber trotzdem bei uns kein
gutes Gefühl hinterlassen.
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Vielleicht  ist  es  unrealistisch,  dass  wir  uns  nach  jeder
Entscheidung  gut  fühlen  wollen,  obwohl  wir  vom  Verstand
erkannt haben, dass die Entscheidung richtig ist.
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